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くにたち食育推進・給食ステーション開所後初めて令和5年度第2回国立市学校給食運営審議会

が開催されました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

  

   

   

 

 

くにたち食育推進・給食ステーション(KAMU COMEキッチン)毎日の献立写真・試食会の情報は 

国立市HP・国立市Ｘ(旧 Twitter)をご覧ください！

令和 5 (2023)年 11月  日 

運営審議会会長：大山 章博 
記録担当：一小・二小 
印刷担当：  

国立市学校給食 

運営審議会だより 

駐輪場や駐車場も広々としているよ! 

会議室に審議委員が集まり、議題に

ついて話し合っています✍ 

新給食ステーション献立集 (8月30日～) 

家庭数 
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議題（１）事業報告について 

▶︎前回会議以降の（6/22〜9/21）の主な出来事を報告 ［資料1-1］令和5年度事業報告より(抜粋) 
 

7/19   一学期給食終了 

8/7〜28      計6回、給食テストランを実施 

8/17           「くにたち食育推進・給食ステーション」開所記念式典開催 

8/23            オープン記念試食会(くにたち食育推進・給食ステーション及び第四・五小) 

8/30            二学期給食開始 

9/12            学校給食食材等の放射性物質の測定結果および産地について(お知らせ)配布 

9/13            給食費監査(令和5年度4月1日〜8月31日分) 

9/19             J:COM番組「長っと散歩」取材及び撮影 

9/20           14日 第三小学校1年1組の「ケイジャンチキン」及び第一中学校3年4組の「ソフトフラ 

ンスパン」に異物が混入 謝罪文並びに納品業者顛末書 各校長宛送付 
 

（事務局より） 

開所記念式典では、試食会も行い、大変好評であった。オープン記念試食会には定員を大幅に上回る

応募があり、抽選にもれてしまった方に大変申し訳ない。また、12月頃を目処に試食会の開始を考え

ているので、企画して申し込んでいただけたらと思う。 

 

令和5(2023)年度 第2回 国立市学校給食運営審議会 

日 時  令和5年9月21日(木) 午後2時〜午後2時40分 

場 所  くにたち食育推進・給食ステーション会議室 

委 員  出席15名 

事務局  4名 : 土方給食センター所長､宮本所長補佐､久保主査、 

野中くにたち食育推進・給食ステーション副統括責任者 

（シダックス大新東ヒューマンサービス株式会社） 

議 題 (１) 事業報告について ［資料1-1］［資料1-2］［資料1-3］ 

(２) 学校給食費の収支状況について(8月31日現在)［資料2］ 

(３) その他  

 

 

 

 

議事録及び資料は右記QRコードからアクセス 
または国立市HPをご覧ください。 

国立市学校給食運営審議会だより 
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▶︎給食食材の放射能測定結果について［資料1-2］［資料1-3］ 

9月5日、株式会社同位体研究所による検査にて、まいたけについて放射性セシウム137を微量検出し

たため、使用を中止し、産地を変更。（農林水産省の設定する放射性セシウム基準値には遠く及ばず、

人体に影響があるものではないが、国立市ではより精度を高くして測定している。） 

 

▶︎異物混入について 

  9月14日、三小1年1組にてケイジャンチキンの中から、一中3年4組にてソフトフランスパンの中から、

給食提供後に学校にて、それぞれ異物が発見された。いずれも調理段階でなく、納品以前に混入され 

ていたものである。謝罪文並びに納品業者顛末書を9月20日に各校長宛に送付した。 
  

【質疑応答】 

質問：異物混入が発生した際は、写真に撮って残しているか。 

回答：以前の給食センターの時から、写真は毎回撮っている。 

要望：今回の異物は軟質性と思われるが、もしも硬質性の異物があったら保健所にも情報提供をお

願いしたい。 
 

議題（２）学校給食費収支状況について 

▶︎令和5年4月1日〜令和5年8月31日までの学校給食費の収支状況を報告［資料2］より(一部抜粋) 

 
 収 入                                       （単位：円） 

区分 調定額 不能欠損額 収入額 未収入額 摘要 

給食費 100,818,815 0 90,956,200 9,862,615 収納率 90.22% 

  現年度給食費 92,555,971 0 90,888,209 1,667,762 収納率 98.20% 

  過年度給食費 8,262,844 0 67,991 8,194,853 収納率 0.82% 

前年度繰越金 7,494,777 0 7,494,777 0  

雑入 30,476 0 30,476 0 廃油売却収入 等 

補助金 9,500,000  9,500,000  学校給食費物価高騰対応補助金 

合計 117,844,068 0 107,981,453 9,862,615   

支 出 （単位：円）  

区分 支出額 摘要 

主食購入代 11,642,366 内訳は資料 2 参照※ 

副食購入代 56,428,396 〃 

牛乳購入代 19,048,098 〃 

調味料購入代 3,619,906 〃 

合計 90,738,766  

資料2は国立市ホームページにて確認できます（前ページQRコード参照）。 

 

▶︎会計監査報告（監査員２名より） 

9月13日（水）午後1時30分より、くにたち食育推進・給食ステーション会議室にて行った。監査の

内容は、令和5年度1学期の学校給食費の収支書類と証拠書類を監査したもので、令和5年4月1日から

8月31日までの学校給食費の収支状況について帳簿および預金通帳等を照合した結果、適正に処理さ

れていることを認める。 

合 計   （単位：円） 

収入合計 107,981,453 

支出合計 90,738,766 

差引残額 17,242,687 
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○補助金について 

昨今の物価高騰を受けて、市の一般会計から今年度3,000万円の補助金を受けることが決定している。

これは調定額の10%超であり、これにより今年度保護者の負担を増やすことなく、給食の質や量を維

持していく所存である。 
 

 ○未収入額について 

  現年度は94%が口座振替であり、未納があまりない。過年度分についても、公平性を鑑みて未納を少

なくする努力をしていく。 
 

議題（３）その他 

▶︎事務局から審議委員へ 

令和6年1月25日(木)に予定している視察研修の研修先候補があれば連絡をいただきたい。 
 

【委員からの要望と事務局の回答】 

要望：自校の児童や先生から「おたまが使いにくい」、「カレーや丼のときにご飯にかける量が分かり

づらい」、「食器の数を増やしてほしい」との要望があったので、検討をお願いしたい。 

回答：おたまを替えたり食器を増やしたりというのは今すぐにできるとは言えないが、市と給食提供

業務を委託しているシダックスと定期的に行っている打ち合わせで検討していきたい。カレ

ーや丼の量はいつもサンプルの写真を学校に送っているので、それを参考にしていただきた

い。 

 

 

 

 

 

 

会議室前には、第一・第二給食センターの歴史や 

現在使用している食器や調理器具が展示されています！ 

次回：令和5年度 第3回 国立市学校給食運営審議会 11月22日(水) 午後2時開始 

KAMU COME キッチンの内部をご紹介します 
是非見に来てね 


